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Considerando que, a populac5o tern questionado da qualidade do asfalto utilizados

nos recapeamentos em trechos das avenidas nos dltimos dias?

Cohsiderando que, a major critica da populacao e com relacao a espessura do asfalto

que foi utilizado nos referidos locais;

Considerando que, tanto a administra¢ao quanto os meios de comunica¢§o n5o tern

prestado nenhum esclarecimento a respeito destes questionamentos;

Considerando o exposto:

Requerem a    Mesa,    ouvido    o    Colendo    Plen5rio,    satisfeitas    as

fformalidades   regimentais,   para   que   seja   oficiado   ao   Excelentissimo   Prefeito   EVAl\IDRO
FARIAS MURA, solicitando ds providencias que se fizerem necessfrias, ne sentido de prestar a
esta edilidade as seguintes informa¢6es:

1-   Qual tipo de asfalto ten sido utilizado nos recapeamentos asfalticos do municftyio?

2- Solicito uma c6pia do mapeamento onde consta os trechos da avenida e  ruas que
receberam esse recapeamento?

3- Qual a valor total e a valor do metro quadrado page pela Prefeitura a Empresa que
e~osservtry?

4- QLlal o prazo de garantia do servi¢o de recapeamento asfaltico?

JUSTIFRATIVA:

A  informag6es  acima  solicitadas  objetivam  propiciar  que  este  propositor  possa  se  valer  de

.`..,..,\.i.


